



E N C O R T O

NACIONALES



Quintanero

Turismo en auge

En 2023 México se colocó en la sexta posición como uno de los países más visitados a nivel mundial, solo detrás de naciones como Francia, España, Estados Unidos, Italia y Turquía. Incluso se posicionó por encima de Reino Unido, Alemania, Grecia y Austria. Según el barómetro emitido por ONU Turismo el año pasado nuestro país recibió 42.2 millones de turistas internacionales y en materia de ingresos por turismo internacional ocupó la posición 15 a nivel global.

Hallazgo

En reunión que encabezó la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, se informó a las viudas y familiares de las víctimas de la tragedia en la mina de Pasta de Conchos acerca del hallazgo de los primeros restos humanos en una de las galerías, ubicada a 146 metros de profundidad. Luego de más de 18 años del lamentable acontecimiento y a cuatro años de que por instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador se iniciaran los trabajos de rescate, fue posible llegar a uno de los puntos donde trabajaban los mineros el día del accidente.

Emprendedores

La Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) de la Ciudad de México informó que de 2020 a la fecha más de 227 mil personas fueron capacitadas de manera gratuita e híbrida en diversos temas como *marketing*, elaboración de proyectos de inversión, formación de competencias en temas administrativos, financieros, fiscales y de comercio electrónico. Durante la entrega de reconocimientos a 72 graduados del programa Ruta Emprende, Fadlala Akabani, titular de Sedeco, mencionó que se han impartido mil 50 cursos y se han brindado más de 27 mil asesorías especializadas a personas emprendedoras y empresarias.



Sedeco

LEGISLATIVAS

Menos créditos

El diputado morenista Irán Santiago ha tenido la brillante idea de proponer que una vez que el trabajador del Estado haya cubierto 80% del crédito a la vivienda pueda renegociar este y con ello dar por finiquitado el préstamo. El efecto negativo de la iniciativa es que las finanzas del Infonavit y Fovissste no tienen tantos fondos para prestar en esas condiciones, además de que no recuperarán los créditos a 100% y por si fuera poco se incrementa la cultura del "no pago" entre la población.



Senado de la República

Temas mineros

La senadora del PT **Geovanna Bañuelos** presentó una iniciativa para lograr la colaboración entre las secretarías de Economía y de Educación Pública para impulsar el estudio de la minería, geología y metalurgia. Bañuelos reconoce que la actividad minera fortalece y dinamiza la actividad económica de las entidades federativas, además de que lleva consigo la construcción de una identidad arraigada a las comunidades.

Ejemplo de transparencia

En Quintana Roo la Comisión de Justicia del Congreso local, que encabeza el diputado petista **Hugo Alday**, llevó a cabo un Parlamento Abierto al que asistieron la Fiscalía, la Comisión de Derechos Humanos, el Poder Judicial y la Barra de Abogados del estado, para analizar iniciativas en materia de corrupción de menores e instigación al suicidio feminicida, este último un nuevo delito que se pretende incluir en el Código Penal estatal. Las autoridades hicieron propuestas para mejorar el alcance de las reformas.



Congreso del Estado de Quintana Roo